

Actualización del Incendio Spring Creek

8 de Julio 2023

Equipo de Gestión de Incidentes del Complejo del área de las Montañas Rocosas Dos

Jared Hohn, Comandante del Incidente

Fecha Reportada: 24 de Junio, 2023

Causa: Bajo Investigación Tamaño: 3,230 acres Confinamiento: 37% Personal Total: 532

Locación: Sur oeste de Parachute, CO.

Situación Actual: El Equipo Dos de Gestión de Incidentes del Complejo de las Montañas Rocosas aprovechó ayer las condiciones ideales para continuar con los encendidos cuidadosamente planificados que han tenido mucho éxito en los últimos días. Los encendidos aéreos dentro de las líneas de espera privan al fuego de combustible y limitan la oportunidad de que el fuego crezca fuera de la línea de espera establecida. En lugar de quemar un área grande como se hace a menudo como estrategia de contención, el equipo identificó pequeños segmentos para quemar y planeó estratégicamente la mejor secuencia de estas unidades para obtener los resultados más efectivos. Estas decisiones se basan en el clima pronosticado, los vientos dominantes, el terreno, el tipo de vegetación, la humedad del combustible y el modelo de comportamiento del fuego.

Ayer, tanto un Sistema Aéreo No Tripulado (UAS) como un helicóptero fueron utilizados para dispensar las esferas utilizadas durante los encendidos aéreos. Un UAS solo puede transportar una cantidad limitada de esferas de plástico antes de que necesite regresar y recargar, mientras que un helicóptero puede transportar un suministro mucho mayor. Sin embargo, existen mayores preocupaciones de seguridad cuando se utiliza un helicóptero debido a una mayor exposición y riesgo para el personal a bordo. Debido a la complejidad de la operación, los jefes de bomberos decidieron utilizar alternativamente el UAS y el helicóptero para brindar las mayores medidas de seguridad.

Después de varios días de igniciones, los bomberos se enfocarán hoy en mantener el perímetro. Parte de la estrategia es permitir que parte del fuego restante continúe arrastrándose por el interior y termine de consumir combustibles terrestres. Asegurar el borde del fuego es una tarea ardua. Si bien los días largos y calurosos aumentan el desafío físico de combatir el fuego, los esfuerzos persistentes de los bomberos agregarán lentamente más contención.

Spring Creek Road y High Mesa Road están abiertas solo al tráfico local. Evite estas áreas si es posible y conduzca con precaución con el aumento de personal de bomberos en la carretera.

Información sobre el Clima y el Humo: Se pronostican cielos despejados, altas temperaturas y baja humedad para los próximos días. Los vientos rondarán las 20 mph. Una fuerte inversión se desarrollará nuevamente durante la noche y se quemará a medida que el día se calienta. El clima de incendio casi crítico continúa en la región con una advertencia de bandera roja para hoy. Permanezca atento para evitar que se inicie un nuevo incendio.

Cierres: La Oficina de Administración de Tierras Campo del Valle del Río Colorado y el Bosque Nacional del Río Blanco del Servicio Forestal de EE. UU. tienen órdenes de cierre de tierras públicas vigentes para la seguridad del público y de los bomberos. Visite la oficina de campo de <u>BLM Colorado River Valley</u> y el <u>Servicio Forestal de EE. UU. – White River</u> para ver las órdenes.

Evacuaciones: No hay evacuaciones en estos momentos. Se les pide a los residentes a registrarse en el sistema de notificación de emergencia del condado de Garfield en <u>garco911.com</u>. Todas las órdenes de evacuación se realizarán a través de la oficina del Sheriff. Llame a la línea de mensajes grabados al 970-981-3401 para obtener información actualizada sobre evacuaciones.

Restricciones Temporales de Vuelo: Existe una restricción de vuelo temporal (FDC 03/215) para el espacio aéreo sobre el incendio de Spring Creek para reducir los impactos en los operadores de aviación de incendios. La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada ingresa a la TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas (UAS) o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos!

Línea Telefónica de Información Sobre el Incendio: (970)414-1772 Horario: 8am – 9pm

Facebook: SpringCreekFire2023 Correo Electrónico: 2023.springcreek@firenet.gov InciWeb: Spring Creek Fire Information